

# ATELIER - DÉBAT

Un rendez-vous pour se rencontrer, échanger  
& découvrir de nouveaux points de vue

## QUELLE PLACE A LE TÉLÉPHONE PORTABLE DANS NOS VIES ?

PROCHE DE  
CORDES-SUR-CIEL

• NOV •

23





Nous sommes Manon & Théophil, un couple amoureux de la Vérité. Le sujet du téléphone portable nous touche particulièrement et nous avons à coeur de créer le débat autour de ce thème.

L'atelier-débat se déroule en trois parties, ayant pour but de se questionner sur l'usage du téléphone portable dans nos vies et dans la société.

N'oubliez pas votre boisson & victuailles préférés,  
l'atelier sera suivi d'une auberge espagnole !



Pour vous inscrire, merci  
de nous appeler au  
09 86 45 24 81